

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pada bagian jenis deiksis ditemukan 168 data dalam film Tarung Sarung karya Archie Hekagery. Terdapat 102 data yang termasuk deiksis persona. Pada pronomina persona pertama ditemukan 54 data dalam penggunaan kata saya tercatat 28 data, aku tercatat 8 data, dan ku- tercatat 6 data yang tergolong kedalam pronomina persona pertama tunggal. Sementara pada pronomina persona pertama jamak, ditemukan penggunaan kata kita tercatat 6 data dan kata kami tercatat 6 data. Beralih pada pronomina persona kedua ditemukan 34 data dalam penggunaan kata kamu tercatat 9 data dan kata kau tercatat 21 data yang tergolong kedalam pronomina persona kedua tunggal. Sedangkan pada pronomina persona kedua jamak, ditemukan penggunaan kata kalian tercatat 4 data. Disamping itu, terdapat pronomina persona ketiga ditemukan 14 data dalam penggunaan kata dia tercatat 9 data yang termasuk pronomina persona ketiga tunggal dan kata mereka tercatat 5 data yang tergolong kedalam pronomina persona ketiga jamak. Kemudian, pada deiksis tempat ditemukan 12 data pada penggunaan kata di sini tercatat 9 data, di situ tercatat 1 data, dan di sana tercatat 2 data. Selanjutnya, pada deiksis waktu ditemukan 23 data dalam penggunaan kata kemarin tercatat 1 data, nanti tercatat 5 data, besok tercatat 1 data, hari ini tercatat 1 data, dulu tercatat 5 data, dan sekarang tercatat 10 data.

Beralih pada deiksis wacana, ditemukan 7 data. Penggunaan kata yang mengandung anafora tercatat 4 data dan 3 data untuk kata yang mengandung katafora. Terakhir, pada deiksis sosial ditemukan 24 data dalam penggunaan kata bos tercatat 2 data, puang tercatat 8 data, om tercatat 5 data, amure tercatat 2 data, mama tercatat 2 data, dan calabai tercatat 5 data.

Akan tetapi, ada beberapa data pada bagian jenis deiksis yang tidak ditemukan dalam film Tarung Sarung karya Archie Hekagery. Hal ini terlihat pada penggunaan kata engkau dalam pronomina persona kedua tunggal dan kata sekalian dalam pronomina persona kedua jamak. Tidak hanya itu, pada pronomina persona ketiga tunggal juga tidak ditemukan penggunaan kata ia, nya dan beliau.

2. Pada bagian acuan deiksis ditemukan 168 data dalam film Tarung Sarung karya Archie Hekagery. Terdapat 102 data yang termasuk kedalam acuan deiksis persona. Pada acuan pronomina persona pertama ditemukan 54 data dalam penggunaan kata saya tercatat 28 data, aku tercatat 8 data, dan ku- tercatat 6 data yang tergolong kedalam acuan pronomina persona pertama tunggal. Sementara pada acuan pronomina persona pertama jamak, ditemukan penggunaan kata kita tercatat 6 data dan kata kami tercatat 6 data. Beralih pada acuan pronomina persona kedua ditemukan 34 data dalam penggunaan kata kamu tercatat 9 data dan kata kau tercatat 21 data yang tergolong kedalam acuan pronomina persona kedua tunggal. Sedangkan pada acuan pronomina persona kedua jamak, ditemukan penggunaan kata kalian tercatat 4 data. Disamping itu, terdapat acuan pronomina persona ketiga ditemukan 14 data dalam penggunaan kata dia tercatat 9 data yang termasuk acuan pronomina persona ketiga tunggal dan kata mereka

tercatat 5 data yang tergolong kedalam acuan pronomina persona ketiga jamak. Kemudian, pada acuan deiksis tempat ditemukan 12 data pada penggunaan kata di sini tercatat 9 data, di situ tercatat 1 data, dan di sana tercatat 2 data. Selanjutnya, pada acuan deiksis waktu ditemukan 23 data dalam penggunaan kata kemarin tercatat 1 data, nanti tercatat 5 data, besok tercatat 1 data, hari ini tercatat 1 data, dulu tercatat 5 data, dan sekarang tercatat 10 data. Beralih pada acuan deiksis wacana, ditemukan 7 data. Penggunaan kata yang mengandung acuan anafora tercatat 4 data dan 3 data untuk kata yang mengandung acuan katafora. Terakhir, pada acuan deiksis sosial ditemukan 24 data dalam penggunaan kata bos tercatat 2 data, puang tercatat 8 data, om tercatat 5 data, amure tercatat 2 data, mama tercatat 2 data, dan calabai tercatat 5 data.

Akan tetapi, ada beberapa data pada bagian acuan deiksis yang tidak ditemukan dalam film Tarung Sarung karya Archie Hekagery. Hal ini terlihat pada penggunaan kata engkau dalam pronomina persona kedua tunggal dan kata sekalian dalam pronomina persona kedua jamak. Tidak hanya itu, pada pronomina persona ketiga tunggal juga tidak ditemukan penggunaan kata ia, nya dan beliau

B. SARAN

Penelitian ini tidak seutuhnya sempurna. Oleh sebab itu, penulis membutuhkan kritik dan saran dari berbagai pihak. Hal itu dimaksudkan sebagai bentuk evaluasi kepada penulis terkait penelitian yang telah dilakukan. Adapun saran yang dapat penulis berikan berdasarkan penelitian ini sebagai berikut:

1. Bagi Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber referensi untuk penelitian selanjutnya yang terkait dengan tema
2. Bagi pembaca, penelitian ini diharapkan mampu menjadi tambahan bahan bacaan khususnya bagi pegiat sastra dan linguistic, karena pembahasan dalam penelitian ini menyangkut gambaran umum dari pragmatik dan juga sastra dalam dram seperti film.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk memperluas sumber referensi supaya dapat ditemukan definisi yang berbeda mengenai deiksis dan acuan deiksis.